

地区補助金ホームページ掲載用報告書

重症心身障害者地域支援センター「じねんじょ」のリハビリ施設にエアレックマット 8 枚
及びオーダーマット 2 枚贈呈

当初、地区補助金申請に値する奉仕活動をどうするのか、思案していたところ当クラブの吉利会員（循環器内科医）の推薦により、同じドクターの金原先生が理事長を務める社会福祉法人「じねんじょ」へ何か役に立つことがないか相談してみてはと言うことで、早速「じねんじょ」金原先生・石塚センター長にお会いし、無駄な寄贈では意味がないので、「じねんじょ」の利用者の方が何を寄贈すれば喜ばれるのか、役に立つか「じねんじょ」の方から提案して下さいと問い合わせました。すると後日、「じねんじょ」から利用者の方のリハビリ・機能訓練のため、特殊加工の上記マットが不足しており、寄贈していただければ大変有り難いとの報告を受け、早速補助金申請にとりかかり、申請許可を受けました。

そこで、去る平成 25 年 8 月 19 日に当クラブから会長・幹事含むロータリアン 7 名と「じねんじょ」利用者約 50 名参加の下、贈呈式を開催致しました。

掲載の写真からも判るように、「じねんじょ」は重症心身障害者の施設ですが、「じねんじょ」の理念の「重い障害があっても住み慣れた地域の中で暮らしたい」をモットーに色々なイベントも企画し、機会があれば社会に参加しています。

そうした、障害があっても毎日精一杯生きようとする姿に、私どもロータリアンも心打たれ、今回の寄贈に至りました。上記マットは寄贈前はその普及率が 40 % 未満で有り、利用者の方に普及するには及ばない状態でしたが、寄贈後は 100 % とはいかなまでも大体利用者の方が、ほぼ満足して利用してもらえるようになり、大変満足しているとの連絡をセンター長からもらい一安心している次第です。

重症障害の方は、機能訓練が欠かせないものであり、上記マットが今後も有効に活用され、また不足するようであれば、当クラブ負担ででも寄贈したいかと思います。

また、これを機会に 今後「じねんじょ」との交流を深め、利用者の方の社会参加が益々やりやすくなるお手伝いが出来ればと思っております。

